



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

Lecciones en la Residencia

El narrador y sus historias José Jiménez Lozano

28, 29 y 30 de octubre de 2002, 20:00 horas
Pabellón Central, Residencia de Estudiantes

Los próximos días 28, 29 y 30 de octubre el escritor José Jiménez Lozano impartirá en la Residencia de Estudiantes el curso *El narrador y sus historias*. Este curso se inscribe en «Lecciones en la Residencia», programa iniciado en 1998 en el que han participado Juan Marichal, Joseph Pérez, Antonio García-Bellido y José María Jover Zamora.

El narrador y sus historias se basa en reflexiones que tratan de profundizar en el modo de narrar, de contar historias, en «un momento —como dice el propio escritor— que no es de ellas, que es pobre en ellas».

El escritor y sus demonios, *Escribir historias, cuando no es tiempo para ellas* y *Dos outsiders: Cervantes y Dostoievski (coda sobre unas cuantas pejiueras)* serán los títulos de cada una de las tres sesiones que componen este curso. Estas intervenciones, lejos de una crítica literaria «al uso», académica e institucionalizada, pretenden ser una reflexión personal sobre las cuestiones que conciernen al arte de narrar, de contar y, seguramente, de las cuestiones que de esta práctica se derivan: «narración y vida, literatura y cultura humana».

José Jiménez Lozano (Langa, Ávila, 1930) es ensayista, novelista, periodista y poeta; de su fecunda producción se puede dilucidar una trayectoria literaria preocupada por el hombre y su existencia, el sufrimiento, la alegría o el dolor, entre otros temas. De sus ensayos destacamos títulos como *Sobre judíos, moros y conversos* (1982), *Los ojos del icono* (1988) y *Retratos y naturalezas muertas* (2000). De las novelas, *Las sandalias de plata* (1996) o *Un hombre en la raya* (2000); y entre su poesía, *El tiempo de Eurídice* (1996) y *Pájaros* (1992).

En 1989 obtuvo el Premio Nacional de la Crítica Narrativa por su obra *El grano de maíz rojo* (1988), el Premio Castilla y León de las Letras

1989 y el Premio Nacional de las Letras Españolas. También es Patrono de la Residencia de Estudiantes.